



Hayden Dalton

TAILLE
2.03 m

POIDS
90 Kg

AGE
20/06/1996 (30 ans)

NATONALITÉ
 USA

STATUT
Extra-communautaire

POSTE
4 - Intérieur

PAYS / ÉQUIPE ACTUEL
République tchèque / ERA Basketball Nymburk (2020/2021)

RÉSUMÉ

Hayden Dalton 2,04 m, 90 Kg, né le 20 juin 1996 à Parker (Colorado) Américain, Intérieur

Passé par un JUCO lors de la saison 2014/2015 (9 points, 6 rebonds et 1 passe avec Central Wyoming College), Hayden rejoint ensuite University of Wyoming NCAA1 entre 2015 et 2018. Il boucle sa dernière année sur une moyenne de 17,8 points (40% à 3 points), 7,9 rebonds et 2,6 passes lors de la saison 2017/2018 où il était le meilleur joueur statistique des Cowboys (comme en 2016/2017 d'ailleurs). On le retrouve à la 3ème place des meilleurs marqueurs et à la 4ème des meilleurs rebondeurs de la Mountain West Conference, de quoi prendre place dans le 2ème Cinq idéal de sa Conference. Il a été sélectionné pour le Reese's college All Star Game 2018 présentant 20 des meilleurs joueurs seniors de la division I de la NCAA. A noter aussi qu'il a participé au prestigieux tournoi de Porthsmouth 2018 (13 points, 8 rebonds et 2 passes en 3 matchs).

C'est au Danemark, un pays qui accueille de nombreux rookies chaque année qu'il lance sa carrière. Avec les Bakken Bears, une des équipes phares du championnat de première division danoise, il a compilé 10,7 points, 6 rebonds et 2,3 passes pour 14 d'évaluation en 20 minutes au sein d'une équipe très bien construite où il avait notamment pour partenaires Tobin Carberry (présent sur FBS). Premiers de la saison régulière, les Bears ont ensuite décroché le titre de champion de première division danoise. Une très belle année rookie individuelle et collective pour Hayden ponctuée d'un premier titre. En plus du championnat, Hayden a disputé la FIBA Europe Cup pour une moyenne de 8,2 points (66% à 2 points, 38% à 3 points, 80% au LF), 3,7 rebonds et 0,8 passe pour 8,2 d'évaluation en 14 minutes sur 15 matchs.

Montant d'un cran, il rejoint Nymnurk en République tchèque pour sa deuxième année dans le monde professionnel. Au sein d'une ligue plus réputée que la D1 danoise, l'intérieur hausse son niveau de jeu et se montre une nouvelle fois rentable. Avec une moyenne de 9,6 points, 5,6 rebonds et 1,8 passe pour 12,1 d'évaluation en 20 minutes il fait le job au sein d'une formation bien compacte et redoutable où il a le deuxième temps de jeu de l'équipe en championnat. Un record à 26 d'évaluation en 25 minutes en novembre dernier. A noter qu'il a aussi pris 15 rebonds dans un match. Et comme au Danemark il dispute aussi une compétition européenne puisqu'on le retrouve en Basketball Champions League (8 points, 5,9 rebonds et 1,8 passe pour 8,6 d'évaluation en 23 minutes). Il remporte la Coupe de la République tchèque et son équipe était largement en tête du championnat lors de l'arrêt de la saison suite au COVID 19.

Hayden vient d'une famille de sportifs (sa sœur Nicole a joué au volley-ball au Texas à un très haut niveau), il a aussi des frères et sœurs plus jeunes qui sont de grands athlètes. Sa famille est très compétitive. Hayden est un vrai bon joueur de basket. Aucun doute dessus. Une vraie sensation. Toujours très bien placé. Ses mouvements sont vraiment fluides. Que se soit à l'intérieur ou derrière la ligne à 3 points, c'est toujours propre et bien ficelé. Extrêmement habile dans la demi-zone offensive, il trouve toujours des solutions. Très intelligent, un gros Q.I Basket, il comprend le jeu vite et prend les bonnes décisions. Fonctionne bien sur le terrain, capable de trouver un tir rapide en transition, rentable sur un petit temps de jeu ... Pas besoin d'écrire 50 lignes dessus, un coup d'œil aux vidéos suffira ... Par contre encore "maigre" pour un intérieur, il doit impérativement prendre du poids pour développer son jeu post-up. La base est là, le potentiel aussi. Si il arrive a prendre quelques kilos, il sera un joueur parfait pour la Jeep Elite. S'il explose il a le potentiel pour rallier dans quelques années une belle équipe comme le Zalgiris Kaunas par exemple où son jeu colle parfaitement à la philosophie du club. Un stretch-four polyvalent qui a son point fort dans le tir longue distance mais qui ne dédaigne pas de jouer en poste quand il doit se salir les mains. Une vision de jeu digne d'un extérieur.

En attendant de le voir débarquer un jour en France, il faudra toujours garder un œil en République tchèque pour le suivre puisqu'il vient récemment de trouver un accord avec Nymburk pour la saison 2020/2021. Une excellent nouvelle d'après le directeur général du club Ondřej Šimeček avec un "rapport prix / performance à un très bon niveau". Une chose est sûre, Hayden est un vrai coup de cœur ici à FBS, nous ne pouvons que vous le recommander vivement pour vos futurs recrutements ! (présenté le 14 juillet 2020).

CONTACT AGENCE

Nom	Slash Sports and Entertainment (Charles Misuraca)
Site web	http://slashesport.fr/

CARRIÈRE

SAISONS	PAYS / ÉQUIPES	CHAMPIONNATS
2021/2022	France / Bourg-en-Bresse	Betclic Elite
2021/2022	Slovénie / KK Cedevita Olimpija Ljubljana	Liga Nova KBM / présaison
2020/2021	République tchèque / ERA Basketball Nymburk	NBL
2019/2020	République tchèque / ERA Basketball Nymburk	NBL
2018/2019	Danemark / Bakken Bears	BasketLigaen
2017/2018	Etats-Unis / University of Wyoming	NCAA 1
2016/2017	Etats-Unis / University of Wyoming	NCAA 1
2015/2016	Etats-Unis / University of Wyoming	NCAA 1
2014/2015	Etats-Unis / Central Wyoming College	JUCO

MOYENNE

SAISONS	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
---------	--------	-----	-----	-------	-------	-----	----	----	----	-----	-----	---	----	------

2020/2021 - NBL République tchèque / ERA Basketball Nymburk	40	21.3	10.0	60.0	37.4	86.3	4.7	1.3	6.0	1.9	0.6	0.6	1.1	13.6
2019/2020 - NBL République tchèque / ERA Basketball Nymburk	26	20.1	9.6	56.7	36.1	75.9	4.2	1.5	5.7	1.8	0.8	0.3	1.2	12.1
2018/2019 - BasketLigaen Danemark / Bakken Bears	32	20.0	10.7	54.0	32.6	88.7	4.7	1.3	6.0	2.3	0.9	0.8	1.3	14.0
2017/2018 - NCAA 1 Etats-Unis / University of Wyoming	32	34.0	17.8	52.1	40.4	83.6	6.5	1.4	7.9	2.6	1.0	0.5	2.5	17.2
2016/2017 - NCAA 1 Etats-Unis / University of Wyoming	37	27.0	12.1	51.5	33.1	83.2	6.9	1.4	8.2	2.6	0.4	0.9	2.6	13.5
2015/2016 - NCAA 1 Etats-Unis / University of Wyoming	29	15.0	3.8	55.0	27.8	78.3	2.8	0.5	3.3	1.0	0.3	0.4	0.9	4.3

TOTAL

SAISONS	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2020/2021 - NBL République tchèque / ERA Basketball Nymburk	40	852	400	87/145	52/139	69/80	188	52	240	76	24	24	44	544
2019/2020 - NBL République tchèque / ERA Basketball Nymburk	26	523	250	55/97	39/108	22/29	109	39	148	47	21	8	31	315
2018/2019 - BasketLigaen Danemark / Bakken Bears	32	640	342	75/139	46/141	55/62	150	42	192	74	29	26	42	448
2017/2018 - NCAA 1 Etats-Unis / University of Wyoming	32	1088	570	101/194	84/208	117/140	208	45	253	83	32	16	80	550
2016/2017 - NCAA 1 Etats-Unis / University of Wyoming	37	999	448	88/171	47/142	129/155	255	52	303	96	15	33	96	500
2015/2016 - NCAA 1 Etats-Unis / University of Wyoming	29	435	110	22/40	10/36	36/46	81	15	96	29	9	12	26	125



Hayden Dalton

SIZE 2.03 m	WEIGHT 90 Kg	AGE 20/06/1996 (30 ans)
NATONALITY USA	STATUS Extra-communautaire	POST 4 - Intérieur
COUNTRY / CURRENT TEAM République tchèque / ERA Basketball Nymburk (2020/2021)		

SUMMARY

Hayden Dalton 2.04 m, 90 Kg, born June 20, 1996 in Parker (Colorado) American, post 4.

Passed by a JUCO during the 2014/2015 season (9 points, 6 rebounds and 1 assist with Central Wyoming College),Hayden then joined University of Wyoming NCAA1 between 2015 and 2018. He finished his final year with an average of 17.8 points (40% 3-pointers), 7.9 rebounds and 2.6 assists during the 2017/2018 season when he was the Cowboys' best statistical player (as in 2016/2017 by the way). We find him in the 3rd place of the best scorers and the 4th of the best rebounders of the Mountain West Conference,enough to take place in the 2nd Ideal Five of his Conference. He was selected to Reese's College All Star Game 2018 featuring 20 of the top senior players in NCAA Division I. It should also be noted that he participated in the prestigious Portsmouth 2018 tournament (13 points, 8 rebounds and 2 assists in 3 games).

It is in Denmark, a country that welcomes many rookies every year that he launches his career. With the Bakken Bears, one of the flagship teams of the Danish first division championship, he compiled 10.7 points, 6 rebounds and 2.3 assists for 14 evaluation in 20 minutes in a very well built team where he had as partners Tobin Carberry (present on FBS). First in the regular season, the Bears went on to win the Danish first division championship. A very good individual and collective rookie year for Hayden punctuated by a first title. In addition to the championship, Hayden played in the FIBA Europe Cup for an average of 8.2 points (66% 2-pointers, 38% 3-pointers, 80% LF), 3.7 rebounds and 0.8 assists for 8.2 rating in 14 minutes over 15 games.

Going up a notch, he joined Nymnurk in the Czech Republic for his second year in the professional world. In a league more famous than the Danish D1, the interior raises its level of play and is once again profitable. With an average of 9.6 points, 5.6 rebounds and 1.8 assists for 12.1 evaluation in 20 minutes he does the job in a very compact and formidable formation where he has the second playing time of the team in the league. A record 26 evaluation in 25 minutes last November. Note that he also took 15 rebounds in a game. And as in Denmark he also plays a European competition since we find him in Basketball Champions League (8 points, 5.9 rebounds and 1.8 assists for 8.6 evaluation in 23 minutes). He won the Czech Republic Cup and his team was well ahead of the championship when the season came to a halt due to COVID 19.

Hayden comes from a family of sportsmen (his sister Nicole played volleyball in Texas at a very high level), he also has younger siblings who are great athletes. His family is very competitive. Hayden is a really good basketball player. No doubt about it. A real feeling. Always very well placed. His movements are really fluid. Whether inside or behind the 3-point line, it's always clean and well crafted. Extremely skilled in the offensive half-zone, he always finds solutions. Very intelligent, a big Q.I Basketball, he understands the game quickly and makes the right decisions. Works well on the field, able to find a fast shot in transition, profitable on a small playing time ... No need to write 50 lines on it, a glance at the videos will suffice ... On the other hand still "skinny" for an interior, he must imperatively gain weight to develop his post-up game. The basis is there, the potential too. If he manages to gain a few pounds, he will be a perfect player for the Jeep Elite. If he explodes he has the potential to rally in a few years a beautiful team like Zalgiris Kaunas for example where his game fits perfectly with the philosophy of the club. A versatile stretch-four that has its strong point in long-distance shooting but does not disdain to play in position when it has to get his hands dirty. A vision of play worthy of an exterior.

While waiting to see him land one day in France, it will always be necessary to keep an eye in the Czech Republic to follow him since he has recently found an agreement with Nymburk for the 2020/2021 season. This is excellent news according to the club's general manager Ondřej Šimek with a "price/performance ratio at a very good level". One thing is certain, Hayden is a real favorite here at FBS, we can only highly recommend it for your future recruitments! (presented on July 14, 2020).

CONTACT AGENCY

Name	Slash Sports and Entertainment (Charles Misuraca)
Website	http://slashsport.fr/

CAREER

SEASONS	COUNTRY / TEAMS	CHAMPIONSHIPS
2021/2022	France / Bourg-en-Bresse	Betclic Elite
2021/2022	Slovénie / KK Cedevita Olimpija Ljubljana	Liga Nova KBM / présaison
2020/2021	République tchèque / ERA Basketball Nymburk	NBL
2019/2020	République tchèque / ERA Basketball Nymburk	NBL
2018/2019	Danemark / Bakken Bears	BasketLigaen
2017/2018	Etats-Unis / University of Wyoming	NCAA 1
2016/2017	Etats-Unis / University of Wyoming	NCAA 1
2015/2016	Etats-Unis / University of Wyoming	NCAA 1
2014/2015	Etats-Unis / Central Wyoming College	JUCO

AVERAGE

SEASONS	MATCHS	MIN	PTS	%2FGP	%3FGP	%FT	RD	RO	RT	AS	ST	BS	TO	RNK
2020/2021 - NBL République tchèque / ERA Basketball Nymburk	40	21.3	10.0	60.0	37.4	86.3	4.7	1.3	6.0	1.9	0.6	0.6	1.1	13.6

2019/2020 - NBL République tchèque / ERA Basketball Nymburk	26	20.1	9.6	56.7	36.1	75.9	4.2	1.5	5.7	1.8	0.8	0.3	1.2	12.1
2018/2019 - BasketLigaen Danemark / Bakken Bears	32	20.0	10.7	54.0	32.6	88.7	4.7	1.3	6.0	2.3	0.9	0.8	1.3	14.0
2017/2018 - NCAA 1 Etats-Unis / University of Wyoming	32	34.0	17.8	52.1	40.4	83.6	6.5	1.4	7.9	2.6	1.0	0.5	2.5	17.2
2016/2017 - NCAA 1 Etats-Unis / University of Wyoming	37	27.0	12.1	51.5	33.1	83.2	6.9	1.4	8.2	2.6	0.4	0.9	2.6	13.5
2015/2016 - NCAA 1 Etats-Unis / University of Wyoming	29	15.0	3.8	55.0	27.8	78.3	2.8	0.5	3.3	1.0	0.3	0.4	0.9	4.3

TOTAL

SEASONS	MATCHS	MIN	PTS	%2FGP	%3FGP	%FT	RD	RO	RT	AS	ST	BS	TO	RNK
2020/2021 - NBL République tchèque / ERA Basketball Nymburk	40	852	400	87/145	52/139	69/80	188	52	240	76	24	24	44	544
2019/2020 - NBL République tchèque / ERA Basketball Nymburk	26	523	250	55/97	39/108	22/29	109	39	148	47	21	8	31	315
2018/2019 - BasketLigaen Danemark / Bakken Bears	32	640	342	75/139	46/141	55/62	150	42	192	74	29	26	42	448
2017/2018 - NCAA 1 Etats-Unis / University of Wyoming	32	1088	570	101/194	84/208	117/140	208	45	253	83	32	16	80	550
2016/2017 - NCAA 1 Etats-Unis / University of Wyoming	37	999	448	88/171	47/142	129/155	255	52	303	96	15	33	96	500
2015/2016 - NCAA 1 Etats-Unis / University of Wyoming	29	435	110	22/40	10/36	36/46	81	15	96	29	9	12	26	125